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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Haider, Mag. Schreiner., Böhacker 

an den Bundeskanzler 

betreffend den zugesagten Verkauf von SPÖ-Anteilen an der OeNB 

In der 63. Sitzung des Nationalrates, XVIII. GP, vom 12. März 1992 haben die Abgeordneten 

Dr. Haider, Mag. Schreiner und Kollegen Dringliche Anfragen an den Bundeskanzler und den 

Bundcsministcr für Finanzen bctrcffcnd dic gcplante Kapitalcrhöhung dcr Österrcichischen 

Nationalbank cingcbracht. 

In dcn darauffolgcndcn Diskussioncn um dic Nationalbank und um dic Anteile der SPÖ am 
Grundkapital von 150 Millioncn Schilling, haben Sic vcrsprochen, dic SPÖ-Antcilc zu 

vcrkaufcn und dcn Yerkaufscrlös einer Stiftung zuzuführen. 

Dic untcrzcichncten Abgcordnctcn stcllen daher an den Bundeskanzlcr folgende 

AN FRAG E: 

1) Hat die srö ihrc Anteilc an der Nationalbank bereits verkauft? 

2) Wenn ja, 

a) Zu welchem Prcis wurdcn dic Anteile verkauft? 
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b) An wen wurden die Anteile verkauft? 

c) Wie hat die SPÖ das erhaltene Geld angelegt bzw. hat man die versprochene 

Stiftung gegründet? 

d) Wenn eine Stiftung gegründet wurde, welchen Zweck und welche Ziele 

verfolgt sie? 

3). Wenn nein, 

a) Werden Sie Ihr Versprechen einlösen und die SPÖ-Anteile verkaufen und 

wenn ja, wann? 

b) Welche Anstrengungen unternehmen Sie, um einen Käufer für die SPÖ

Anteile zu finden? 

c) Zu welchem Preis wollen Sie die Anteile verkaufen? 

d) Was werden Sie mit dem erhaltenen Geld machen bzw. werden Sie es einer 

Stiftung zuführen und wenn ja, mit welchen Ziel? 
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